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　宇　井　正　一　議員

１ 米改革と香取市農業に対する影響について
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飼料用米等への交付金実績と今後の見通しについて

収入保険制度の在り方について

火災発生時等における市営住宅の活用の在り方について

山田地区、新里大久保交差点付近の交通安全対策について

各種選挙の投票率向上の取り組み方針について

標準保険税額は試算されているのか

滞納世帯への収納率向上がより強化されるのでは

国保税の引き下げを

マイナンバー導入１年の対応策は

NO．２

コメの直接支払い交付金の支払い実績とコメ農家に対する影響について

市民の命と健康、暮らしを守る国民健康保険制度に

国民健康保険を真の「皆保険」とするために

国民健康保険税の滞納世帯数は

差し押さえ件数は

差し押さえに係る市町村への国通達に対する認識・対応は

国保の都道府県化で香取市の保険会計はどうなるのか

平成２９年３月香取市議会定例会一般質問通告

NO．１

県立佐原病院の存続と充実を願って

県との交渉の進捗状況と県の対応は

就学援助制度について

入学準備金の入学前支給の自治体が増加している。香取市も実施すべきでは

３月６日（月）１０時～



　久保木　清　司　議員
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　田　代　一　男　議員
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　伊　藤　友　則　議員
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この分野の可能性について

義務教育学校について

制度と導入事例について

メリット・デメリットについて

これからの小・中学校運営について

避難所の機能について

香取市の現状について

段ボール製簡易ベッドの配備について

NO．５

アダプテッド・スポーツについて

概念と理念について

香取市の取り組みについて

高齢者福祉について

運転免許証自主返納者への支援について

高齢者ドライバーによる交通事故について

循環バスへの無料乗車サービスについて

災害対策について

放課後児童クラブの設置場所の選定について

アンケート調査の実施について

NO．４

学校教育について

ICT（情報通信技術）教育機器の整備について

教育現場へのICT教育機器の導入の効果

NO．３

放課後児童クラブ・放課後こども教室について

小学生の放課後の過ごし方について

放課後児童クラブの現状について

放課後児童クラブの入所状況と必要性について

放課後児童クラブの設置について



　小　野　勝　正　議員
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　河　野　節　子　議員
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（５）システム構築上での小見川総合病院の位置付けについて

地域包括ケアシステム構築について

進捗状況は

総合事業への市民参加と市民への情報提供は

サービス実施者の確保と育成策は

地域包括支援センターの活動を統括する市直営の基幹センターの設置が

必要ではないか

NO．７

香取市総合計画策定方針について

現行の総合計画の検証はどの様に行われているか

新総合計画を策定するにあたっての基本的な考え方について

市民参画の方法について

空き家バンクの活用実績は

子育て支援策は

通学路の安全確保対策について

小見川駅諏訪前踏切付近の安全対策は

市道Ⅰ－３６号線木内交差点付近の安全対策は

山田地区、宮前バス停付近交差点の安全対策は

廃校の具体的な活用方法について

今後予想される廃校数は

現在活用されている廃校は

今後活用が予想される廃校は

若者の受け入れ活動について

若者の移住特典は

NO．６

３月７日（火）１０時～



　久保木　宗　一　議員
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（１）河川区分と行政責任

道路の拡幅について

おみがわこども園隣接道路

商業・観光の活性化について

空店舗対策

景観形成地区の拡大

水害対策と河川指定について

NO．８

高速バス利用者の利便性向上について

高速バスの増便

高速バスの定期券

高速バスの停留所


